

# *Tres cubanas a final de la Liga de Diamante*

---



La Habana, 26 ago (JIT) Aunque se repetirá el formato de hace un año, cuando todo partió de cero para las finales, parece poco probable que uno de los 32 diamantes a repartirse entre Zúrich y Bruselas quede en manos del atletismo cubano.

No es se trata de pesimismo. Solo que lo mostrado hasta ahora parece destinado a mantenerse en la pértiga y el disco para mujeres, únicas pruebas con presencia de la Isla.

Yarisley Silva en el primero de esos eventos, y Yaimé Pérez y Denia Caballero en el círculo de lanzamiento, acumularon méritos para estar en sus respectivas definiciones, pero no parecen aptas para acceder a los premios mayores.

Ojalá la historia sea diferente los días 30 y 31 próximos, fechas marcadas para el Weltklasse de la ciudad suiza y el Memorial Van Damme en la vecina Bruselas, sin embargo...

Yarisley, campeona mundial en el 2015, subtitular olímpica en el 2016 y reciente doble dorada en Juegos Centroamericanos y del Caribe, no ganó en ninguna de sus incursiones en paradas del afamado circuito.

Cierto que han sido menos que en otras campañas, pero incluso así lo mejor de la competitiva atleta fue el segundo lugar de Mónaco, y la más reciente le vio despedirse sin marcas de Birmingham.

Los 4,80 metros superados en Mónaco constituyen su registro tope de una temporada encabezada por la estadounidense Sandi Morris (4,95), dueña del ranking por puntos con 40, por delante de la griega Ekaterine Stefanidi (29).

Pero –vale reiterarlo- nada de esto tendrá valor ahora, pues solo tributó méritos para determinar a las 12 pertiguistas llamadas al colofón pactado para el Letzigrund Stadium.

Otro tanto sucede en el disco, especialidad que parece tener un solo nombre cuando de primeros puestos se habla: la croata Sandra Perkovic.

Esta no dejó espacio para nadie en las cuatro paradas en que concursó y lidera los registros con los 71,38 metros inscritos en Doha, Catar.

Yaimé (67,82) y Denia (66,09) han sido siempre sus seguidoras, por ese orden, y no pocos se atreven a vaticinar que tal panorama se repetirá en el Estadio Rey Balduino, donde se vivirá el punto final del circuito.

A propósito, revisando un poco la historia destaca que el disco entre mujeres es uno de los dos eventos en que Cuba ha alzado un Diamante final.

Yarelis Barrios lo hizo suyo en la edición inicial de esos eventos, en el 2010, una temporada en que también celebró la triplista Yargelis Savigne.

Esta vez la opción parecía cercana con el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría, pero la indeseada lesión resentida en Barranquilla le obligó a esperar al año siguiente.

En total son 12 las etapas previas a las dos finales, la mayoría en Europa, aunque también “tocan” puntos en Asia, África y América. Latinoamérica es la única no visitada aún.

Hasta el 2016 se quedaban con los premios definitivos quienes conseguían la mayor cantidad de puntos, con la participación en las llamadas finales (Zúrich y Bruselas) como único requisito indispensable.

Ni siquiera importaba quedar último en esas despedidas si la cantidad de unidades sumadas antes era inalcanzable. O sea, la mayoría de las veces se sabía de antemano quiénes se llevarían los lauros a casa.

Desde el 2017 eso varió. Lo acumulado solo garantiza avance a la fiesta del adiós y así sucederá nuevamente dentro de pocas horas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169966-tres-cubanas-a-final-de-la-liga-de-diamante>



**Radio Habana Cuba**